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教育委員会 ４月報告 

令和４年５月２日 

 

令和４年度木曽岬町転入教職員・新規採用教職員着任式挙行 

令和４年４月１日（金）、役場４階防災会議室にて、木曽岬町の小・中

学校へ新しく赴任した教職員の着任式を行った。まず教育委員会事務

局から「木曽岬町の紹介」や「町の学校教育の概要説明」などを行

い、続いて着任された教職員からは自己紹介とともに、木曽岬町での

活躍を誓う抱負が述べられた。木曽岬町の教育に新しい風を吹き込

み、よりよい教育活動の実現に向けて期待が膨らむ着任式であった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 公民館講座 開講式  

町民のみなさんの生涯学習活動の一環として教育委員会が主

催する公民館講座が、４月１日（金）を皮切りに順次開講した。

今年度も新型コロナウイルスの感染予防対策を十分図ったうえ

での開講となりましたが、受講者はそれぞれの講座において、

生き生きと活動する姿が見られた。 

（写真は「びっくり理科実験教室」の様子） 

 

 

令和４年度体育協会定期理事会（総会）開催 

令和４年４月２日（土）に役場4階防災会議室において、令和４年度体育協会定期理事会（総会）が開

催された。令和３年度の事業報告や決算報告のほか規約改正案など全６議案が上程され、原案どおり承

認された。また、定期理事会に引き続き第１回常任理事会も開催され、本年度の組織体制や各事業運営

にかかる実行委員などを選出した。 
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令和４年度定期理事会（総会） 令和４年度第１回常任理事会 
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“さくらウォークｉｎ ＫＩＳＯＳＡＫＩ ２０２２”→ 雨天中止  

 令和４年４月３日（日） に予定していた、スポーツ推進委員と NPO法人きそさき AZクラブ

の共催による“さくらウォーク in KISOSAKI 2022”は、雨天のため中止となった。 

 

 

令和４年度 小学校・中学校入学式挙行 

令和４年４月７日（木）に木曽岬小学校・木曽岬中学校で入学式が行われた。今年度も新型コロナウイ

ルス感染拡大防止の対策を図り、時間と内容を短縮しての挙行となったが、小学校３８名、中学校５４名の

新入生が新たな希望を胸に、それぞれの学校生活の第一歩を踏み出した。 

 

小学校では、新入生が初々しくも満面の笑顔で式に臨む

姿が見られた。校長先生からは、「子どもたち一人一人が夢

や目標に向かってがんばる姿を、保護者や地域の皆さまと学

校が協力して応援していけるよう教育の充実を図ります。」と

の挨拶があり、子どもたちに向けて「毎日元気で過ごし、自分

に出来ることを増やしていって、色々なことにチャレンジしてい

きましょう。」とメッセージを送られた。最後に、６年生代表のお

祝いの言葉と、校歌がプレゼントされ、心温まる入学式となっ

た。 

 

中学校では、真新しい制服に身を包んだ新１年生が堂々

と入場する姿が見られた。校長先生からは、中学校生活が

始まるにあたり、「自分のことがどんどん好きになれるように

自分を成長させること。」「わからないことをそのままにせず、

先生や友達に聞くこと。」「辛いことや困ったことがあったら

一人で悩まず先生に相談すること。」の３つのことを心がけて

欲しいという話があった。それを受け、新入生代表の生徒か

ら、「木曽岬中学校の一員としてふさわしい姿を常に考え、

自分から積極的に行動する中学生をめざします。」と誓いの

言葉が立派に述べられた。子どもたちの引き締まった表情

は、中学校生活に寄せる大きな期待感で満ち溢れていた。 

 

 

令和４年度 こども園入園式挙行 

令和４年４月８日（金）に木曽岬こども園の入園式が行われ

た。今年度は、新たに２０名の新入園児を迎え、園長先生から、

「たくさんのお友だちや先生と歌を歌ったりお絵描きをしたり、滑

り台や砂場などで元気いっぱい遊んでください。」とメッセージ

が送られた。 

その後、担任の先生から一人ずつ名前が呼ばれ、子どもたち

はしっかり手を上げ可愛い声で返事をすることができた。最後に

５歳児（ゆり組）の子どもたちから歌のプレゼントがあり、楽しい

雰囲気の入園式となった。 
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令和４年度 町内軟式野球大会 開催 

令和４年４月１０日（日）に、体育協会と軟式野球連盟主催の「町内軟式野球大会」を開催し、

町内外の４チームが参加した。本年度も新型コロナ対策として、出場する選手は手指消毒と検温

のほか、体調確認表を記入するなど感染対策を講じながらの実

施となった。 

当日は汗ばむほどの陽気の中で熱戦が繰り広げられ、見事「朱

雀」が優勝の栄冠に輝いた。なお、試合結果は次のとおり。 

優 勝  朱雀      

準優勝  team．親子丼  

第３位  デイトナ      （敬称略） 

 

 

令和４年第３回教育委員会  

令和４年４月 13日（水） 役場４階防災会議室にて開催した。こども園長、小・中学校長によ

る令和４年度「園・学校づくりビジョン」の説明を受けた後、議事に移った。概要は次のとおり。 

 ＜協議事項＞ 

○“木曽岬町ならでは”の教育構築に向けた重点項目「オリジナル５」における令和３年度

の総括評価、および令和４年度の評価指標について 

○ 学習習慣の確立に向けた取り組みについて 

「夢に向かってがんばる木曽岬っ子」応援キャン   

ペーンキックオフに向けて 

○ 令和４年度総合教育会議について 

＜報告事項＞ 

・学校における働き方改革の推進について 

・令和４年度「木曽岬子ども未来塾」開講日について 

・新型コロナウイルス感染症対策について 

・教育委員会関連事務報告について 

 

 

令和４年度 木曽岬子ども未来塾 開講  

令和４年４月１５日（金） 木曽岬町立図書館学習室にて木曽岬子ども未来塾を開講した。子

ども未来塾は、「地域とともにある園・学校づくり」の実現に向けた取組の一環として運営委員や

学習支援員の協力を得ながら中学生の学習支援に取り組んでいる。今年度も、金曜日の夜間だけ

でなく、定期テストの３日前にも学習会を企画するなど、少しでも中学生が参加しやすいよう日

時を工夫し、毎月２～３回開催する予定である。 

 

 

令和４年度 木曽岬町スポーツ少年団本部総会  

令和４年４月１８日（月）役場４階会議室にて開催した。 

概要は次のとおり。 

議 事 議案第１号 令和３年度事業報告について    

議案第２号 令和３年度収支決算報告について  

議案第３号 木曽岬町スポーツ少年団本部規約の 

一部改正（案）について 

議案第４号 令和４年度事業計画（案）について 

議案第５号 令和４年度収支予算（案）について 
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令和４年度 中年婦人会総会  

令和４年４月１９日（火） 木曽岬町保健センターにて開催

した。概要は次のとおり 

議 事 議案第１号 令和３年度 事業報告について 

議案第２号 令和３年度 収支決算報告について 

議案第３号 令和４年度 役員改選について 

議案第４号 令和４年度 事業計画（案）について 

議案第５号 令和４年度 収支予算（案）について 

 

 

木曽岬町青少年育成町民会議 令和４年度第１回理事会  

令和４年４月２７日（水）役場４階会議室にて開催した。

概要は次のとおり。 

議 事 令和４年度総会について 

   ① あいさつ運動について 

   ② 健全育成（非行防止）パトロールについて 

   ③ 花いっぱい運動について 

   ④ その他事業 

    ・夢に向かってがんばる木曽岬っ子応援キャンペーンについて 

・「中学生の作文」募集について 

 

 

令和４年度 第１回市町等教育長会議  

令和４年４月２８日（木） 令和４年度第１回市町等教育長会議がオンラインで開催された。会

議では、三重県教育委員会事務局の各課から様々な教育課題についての説明があり、それに対し

て質疑応答と意見交換がなされた。 

 

 


